
 

 

 

20 × 20 

 
 

 

初

め

て

見

た

市

議

会

の

様

子

 

 
 

 
 

 
 

佐

野

小

 

六

年

 

下

川

 

あ

う

藍

 

 

今

回

、

市

議

会

の

様

子

を

初

め

て

見

る

こ

と

が

で

き

ま

し

た

。

こ

の

日

の

議

題

は

、

選

挙

の

投

票

率

の

問

題

や

、

犬

猫

の

問

題

で

し

た

。

質

問

や

そ

れ

に

対

す

る

答

え

の

量

が

と

て

も

多

く

て

、

ク

ラ

ス

で

の

学

級

会

と

は

全

く

違

う

な

、

と

思

い

ま

し

た

。

議

会

が

始

ま

る

前

、

ニ

コ

ニ

コ

と

あ

い

さ

つ

し

て

く

だ

さ

っ

た

市

議

会

議

員

の

方

も

、

議

会

が

始

ま

る

と

、

と

て

も

真

剣

な

表

情

に

な

っ

て

い

た

の

が

印

象

的

で

し

た

。

 

 

議

会

見

学

後

、

議

会

事

務

局

の

方

に

、

市

議

会

に

つ

い

て

教

え

て

い

た

だ

き

ま

し

た

。

議

員

数

や

、

各

委

員

会

の

こ

と

、

市

議

会

の

回

数

な

ど

に

つ

い

て

学

び

ま

し

た

。

二

十

四

人

の

議

員

の

方

が

、

年

四

回

の

市

議

会

で

、

私

た

ち

の

た

め

、

佐

野

市

の

た

め

に

議

論

を

し

て

く

だ

さ

っ

て

い

る

の

は

、

す

ご

い

こ

と

だ

と

思

い

ま

し

た

。

 

こ

れ

か

ら

も

佐

野

市

を

良

く

す

る

た

め

に

、

市

長

さ

ん

や

議

員

さ

ん

に

活

や

く

し

て

ほ

し

い

と

思

い

ま

し

た

。

 



 

 

 

20 × 20 

 
 

 

ぼ

く

た

ち

の

た

め

の

議

会

 

 
 

 
 

 
 

 

佐

野

小

 

六

年

 

堀

江

 

俐

玖

 

 

ぼ

く

は

、

今

回

市

議

会

の

見

学

を

す

る

ま

で

、

議

会

に

は

あ

ま

り

興

味

が

あ

り

ま

せ

ん

で

し

た

。

テ

レ

ビ

で

国

会

の

様

子

が

放

送

さ

れ

て

い

て

も

、

す

ぐ

に

違

う

番

組

に

回

し

て

し

ま

っ

て

い

ま

し

た

。

 

 

で

も

、

今

回

の

傍

聴

を

通

し

て

、

議

会

に

興

味

を

も

つ

こ

と

が

で

き

ま

し

た

。

議

会

に

出

席

し

た

方

が

、

「

投

票

率

の

向

上

の

た

め

の

取

組

に

つ

い

て

」

や

、

 

「

犬

や

猫

の

殺

処

分

に

つ

い

て

」

な

ど

、

難

し

い

問

題

に

つ

い

て

質

問

し

た

り

、

そ

の

質

問

に

答

弁

し

た

り

し

て

い

ま

し

た

。

ピ

リ

ピ

リ

し

た

空

気

が

た

だ

よ

い

、

議

員

さ

ん

が

皆

、

真

剣

な

表

情

を

し

て

い

る

の

が

分

か

り

ま

し

た

。

 

 

ぼ

く

た

ち

の

く

ら

し

の

た

め

に

、

様

々

な

決

め

事

を

し

な

け

れ

ば

な

ら

ず

、

一

つ

一

つ

こ

う

し

て

話

し

合

わ

れ

て

い

る

こ

と

が

分

か

り

ま

し

た

。

こ

れ

か

ら

は

、

テ

レ

ビ

で

放

送

さ

れ

て

い

る

議

会

も

見

て

み

た

い

と

思

い

ま

し

た

。

 
 



 

 

 

20 × 20 

 
 

 

佐

野

市

の

た

め

に

 

 
 

 
 

 
 

佐

野

小

 

六

年

 

戸

野

塚

 

愛

佳

 

 

私

が

、

市

議

会

を

見

学

し

て

お

ど

ろ

い

た

こ

と

は

、

市

議

会

に

出

席

し

た

人

達

が

、

一

時

間

と

い

う

短

い

時

間

で

話

し

合

っ

て

い

た

こ

と

で

す

。

様

々

な

人

の

意

見

や

研

究

結

果

を

、

納

得

い

く

よ

う

に

ま

と

め

て

い

ま

し

た

。

地

域

の

人

の

意

見

や

感

想

を

大

切

に

し

、

佐

野

市

が

一

丸

と

な

っ

て

、

い

い

市

を

作

る

た

め

に

努

力

し

合

っ

て

い

る

と

い

う

こ

と

が

分

か

り

ま

し

た

。

 

 

ま

た

、

ホ

ー

ム

ペ

ー

ジ

に

は

、

読

み

上

げ

機

能

が

が

つ

い

て

い

た

り

、

会

議

日

程

や

、

一

般

質

問

通

告

書

が

の

っ

て

い

た

り

し

ま

し

た

。

見

る

人

の

た

め

に

、

議

会

事

務

局

の

方

々

も

が

ん

ば

っ

て

く

だ

さ

っ

て

い

る

の

だ

な

と

思

い

ま

し

た

。

 

 

今

回

の

見

学

で

、

市

議

会

と

は

、

佐

野

市

が

住

み

や

す

く

な

る

た

め

に

ど

う

す

れ

ば

い

い

か

、

み

ん

な

で

話

し

合

っ

て

い

る

所

だ

と

い

う

こ

と

が

分

か

り

ま

し

た

。

貴

重

な

体

験

を

さ

せ

て

い

た

だ

き

、

あ

り

が

と

う

ご

ざ

い

ま

し

た

。

 

 
 



 

 

 

20 × 20 

 
佐

野

市

議

会

を

傍

聴

し

て

 

 
 

 
 

 
 

 

佐

野

小

 

六

年

 

青

木

 

優

奈

 

 

私

は

、

佐

野

市

議

会

一

般

質

問

を

傍

聴

し

ま

し

た

。

佐

野

市

議

会

で

は

、

二

十

四

人

の

市

議

会

議

員

さ

ん

と

、

市

長

さ

ん

や

教

育

長

さ

ん

、

十

三

人

の

各

部

長

さ

ん

が

会

議

を

し

て

い

ま

し

た

。

市

議

会

で

傍

聴

す

る

と

き

に

、

発

言

や

拍

手

で

賛

成

・

反

対

の

意

思

表

示

を

し

て

は

い

け

な

か

っ

た

り

、

私

語

を

慎

ん

だ

り

と

い

う

マ

ナ

ー

が

あ

る

の

で

、

開

始

前

は

と

て

も

静

か

で

し

た

。

そ

し

て

、

佐

野

市

議

会

一

般

質

問

が

始

ま

り

ま

し

た

。

と

て

も

内

容

は

難

し

か

っ

た

け

れ

ど

、

佐

野

市

の

た

め

に

が

ん

ば

っ

て

く

だ

さ

っ

て

い

る

と

思

う

と

、

と

て

も

う

れ

し

く

な

り

ま

し

た

。

 

 

ま

た

、

議

会

事

務

局

の

恩

田

さ

ん

の

お

話

で

は

、

市

役

所

は

市

民

の

役

に

立

つ

と

こ

ろ

と

い

う

こ

と

を

学

び

ま

し

た

。

市

議

会

議

員

さ

ん

と

協

力

し

て

、

佐

野

市

や

市

民

の

く

ら

し

が

よ

く

な

る

よ

う

に

が

ん

ば

っ

て

下

さ

っ

て

い

る

そ

う

で

す

。

私

た

ち

の

く

ら

し

の

た

め

に

、

市

議

会

が

欠

か

せ

な

い

存

在

な

の

だ

と

い

う

こ

と

が

分

か

り

ま

し

た

。

 



 

 

 

20 × 20 

市

議

会

傍

聴

で

分

か

っ

た

こ

と

 

 
 

 
 

佐

野

小

 

六

年

 

加

藤

 

彩

葉

 

 

わ

た

し

は

、

六

月

八

日

に

佐

野

市

議

会

を

傍

聴

す

る

こ

と

が

で

き

ま

し

た

。

わ

た

し

は

テ

レ

ビ

な

ど

で

し

か

議

会

を

見

た

こ

と

が

あ

り

ま

せ

ん

で

し

た

。

し

か

し

、

今

回

本

物

の

議

会

を

傍

聴

す

る

こ

と

で

、

た

く

さ

ん

の

こ

と

を

学

ぶ

こ

と

が

で

き

ま

し

た

。

 

 

学

ん

だ

こ

と

の

一

つ

目

は

、

一

人

の

議

員

さ

ん

が

一

時

間

も

質

問

を

し

て

い

る

と

い

う

こ

と

で

す

。

次

か

ら

次

へ

と

質

問

を

し

て

い

る

の

を

見

て

お

ど

ろ

き

ま

し

た

。

質

問

を

す

る

方

も

答

え

る

方

も

、

す

ご

い

な

と

思

い

ま

し

た

。

 

 

学

ん

だ

こ

と

の

二

つ

目

は

、

議

員

さ

ん

の

数

が

二

十

四

人

し

か

い

な

い

こ

と

で

す

。

私

は

も

っ

と

多

く

の

議

員

さ

ん

が

い

る

と

思

っ

て

い

ま

し

た

が

、

思

っ

た

よ

り

少

な

か

っ

た

で

す

。

こ

れ

だ

け

の

数

で

、

佐

野

市

を

支

え

て

い

る

こ

と

に

お

ど

ろ

き

ま

し

た

。

 

 

わ

た

し

は

こ

の

体

験

が

、

と

て

も

貴

重

な

も

の

だ

と

思

い

ま

す

。

こ

の

体

験

を

生

か

し

て

、

こ

れ

か

ら

佐

野

市

の

こ

と

を

考

え

て

い

き

た

い

と

思

い

ま

す

。

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 



 

 

 

20 × 20 

 
 

 

佐

野

市

議

会

一

般

質

問

の

傍

聴

で

 

 
 

 
 

佐

野

小

 

六

年

 

小

島

 

凰

楽

 

 

私

は

、

佐

野

市

議

会

一

般

質

問

の

傍

聴

で

、

お

ど

ろ

い

た

こ

と

と

、

新

た

に

学

ん

だ

こ

と

が

あ

り

ま

す

。

 

 

ま

ず

お

ど

ろ

い

た

こ

と

は

、

市

議

会

で

の

市

議

会

議

員

の

話

し

方

で

す

。

話

し

方

は

、

話

し

言

葉

で

は

な

く

書

き

言

葉

で

話

し

て

い

ま

し

た

。

こ

の

こ

と

に

お

ど

ろ

き

ま

し

た

。

 

 

新

た

に

学

ん

だ

こ

と

は

、

市

議

会

の

仕

組

み

で

す

。

佐

野

市

を

よ

り

良

く

す

る

た

め

に

、

佐

野

市

民

み

ん

な

で

、

代

表

者

を

選

挙

で

選

び

ま

す

。

そ

の

代

表

者

を

市

議

会

議

員

と

い

い

、

二

十

四

人

い

る

そ

う

で

す

。

 

市

議

会

に

は

市

役

所

の

部

長

も

十

三

人

出

席

し

て

い

て

、

議

員

と

話

し

合

う

そ

う

で

す

。

年

に

四

回

議

会

が

あ

り

、

四

つ

の

委

員

会

に

分

か

れ

て

話

し

合

っ

た

り

、

議

場

で

議

会

を

開

い

た

り

す

る

こ

と

が

分

か

り

ま

し

た

。

 

 

私

た

ち

も

、

国

語

や

学

級

活

動

の

授

業

で

討

論

会

を

し

ま

す

。

今

回

の

傍

聴

で

学

ん

だ

こ

と

を

生

か

し

て

、

学

級

討

論

会

を

行

い

た

い

と

思

い

ま

し

た

。

 


